

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. orinet

Miércoles 15.01.2020

De las Iglesias Orientales

Renuncia del arzobispo de la eparquía de Kanjirapally de los Siro-malabares (India) y elección del nuevo obispo eparquial

Elección del obispo auxiliar de la eparquía de Palghat (India)

-

Renuncia del arzobispo de la eparquía de Kanjirapally de los Siro-malabares (India) y elección del nuevo obispo eparquial

El Sínodo de los Obispos de la Iglesia arzobispal mayor siro-malabar, después de haber aceptado la renuncia al gobierno pastoral presentada por S.E. Mons. Mathew Arackal, ha elegido obispo de la eparquía de Kanjirapally de la Iglesia siro-malabar a S.E. Mons. Mathew Arackal.

S.E. Mons. José Pulickal

Nació en Inchiyani el 3 de marzo de 1964. Ingresó en el Seminario Menor de Mary Matha. Tras los estudios institucionales en el *St. Thomas Apostolic Seminary, Vadavathoor*, fue ordenado sacerdote el 1 de enero de 1991. Después de haber sido vicario de la catedral de Kanjirapally y Director de la *Snehashram Jesus Fraternity*, continuó sus estudios, obteniendo un master en Teología Bíblica en el *St. Peter's Institute* (Bangalore) y un doctorado en el Dharmaram Institute de la misma ciudad. Ha ocupado los siguientes cargos: director de catequesis, vicario foráneo, consultor, protosincelo para Ranni & Pathanamthitta y sincelo para el clero. En 2016 fue elegido obispo titular de Lares y obispo auxiliar de Kanjirapally.

Elección del obispo auxiliar de la eparquía de Palghat (India)

El Sínodo de los Obispos de la Iglesia arzobispal mayor siro-malabar ha elegido obispo auxiliar de la eparquía de Palghat al Rev. Peter Kochupuruckal, a quien el Santo Padre había dado su consentimiento, asignándole la

sede titular de Lares.

Rev. Peter Kochupuruckal

Nació el 29 de mayo de 1964 en Marangoli, en la eparquía de Palghat. Entró en el seminario en 1981 y fue ordenado sacerdote el 29 de diciembre de 1990. Después de su ordenación, ejerció su ministerio en las parroquias de la eparquía durante diez años, al mismo tiempo que estudiaba un master en Derecho Canónico en el St. Peter's Pontifical Institute de Bangalore de 1993 a 1995. También trabajó más tarde en el Tribunal Matrimonial, donde fue Defensor del Vínculo y Promotor de Justicia desde 1997 hasta 2000. Enviado a Roma en el año 2000, obtuvo la licenciatura y el doctorado en Derecho Canónico Oriental en el Pontificio Instituto Oriental. De regreso a casa en 2007, fue nombrado vicario judicial y párroco de la Iglesia de San Antonio en Walayar, hasta 2010. De 2010 a 2013 fue Rector del seminario menor, desde 2013 es canciller eparquial y desde 2016 también sincelo para los seminaristas y consagrados, manteniendo siempre el cargo de vicario judicial. Además de malayalam e inglés, habla italiano y alemán.
